

松本深志高校（松本市）の探究授業で「寄付」をテーマに学んで

途上国の飢餓 解決へ募金

寄付
深志
学生
ぶ
高生

松本のそば店で呼び掛け



いる2年生5人が、
いに取り組んでいる。発
8日、松本市丸の内の
途上国の飢餓解決
そば処吉邦で募金活動
と、先進国の肥満や生

活習慣病対策となる
「TFT」という活動
で、昼時にそばを注文
した人から任意で発展
途上国の子どもの学校
給食1食分である20円
の寄付を募っている。

5人は菊池杏梨さん、岩田唯那さん、三村ひま莉さん、坪田晏奈さん、山下奏衣さん。同募金はヘルシーな食事をした人から寄付してもらう仕組みで、英語の教科書で知った。ヘルシーな食事とされるそばを提供する同店が協力している。

5日は全員が集まり、エプロンと三角巾姿で募金の紹介文を来店者に見せつつ、目的などを丁寧に説明していた。アンケートも行い、寄付経験の有無などを調べた。

岩田さんは「この募金活動がもっと広まってほしいと思った。後輩に引き継いでもらえたらと思う」と話していた。（伊沢陽）

TABLE FOR
TWO Inter
national」を通じて発展途上国に送られる。
寄付金は「NPO法